



6 Pièces

350 m<sup>2</sup>

Réf. 82512446

14 000 €

Mougins

Maison à louer (06250)



**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Une très belle villa d'environ 350m2 située dans un quartier paisible, non loin du village de Mougins, offrant une belle vue dégagée jusqu'à la mer. Equipée de 4 chambres, la villa est très lumineuse et meublée avec beaucoup de goût, offrant de nombreux espaces pour se détendre et profiter de la vue. La cuisine américaine est très bien équipée, la salle à manger spacieuse, l'espace télévision très confortable. Les quatre chambres sont équipées d'une salle de bains privatives. Grande piscine rectangulaire et jardin luxuriant, un espace repas ombragé avec barbecue et plancha, proche de la piscine, ...

A beautiful villa of around 350m2 located in a peaceful area, not far from the village of Mougins, with uninterrupted views all the way to the sea. Equipped with 4 bedrooms, the villa is very bright and tastefully furnished, offering plenty of space to relax and enjoy the view. The open-plan kitchen is very well equipped, the dining room spacious and the television area very comfortable. All four bedrooms have en suite bathrooms. Large rectangular swimming pool and lush garden, shaded dining area with barbecue and plancha, close to the pool, and large terraces for sun loungers and ...

**BARNES VALBONNE**

35 rue gambetta - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

